

# **CHINE – Rejet des OGM par les consommateurs**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 14/03/2005

En Chine, 57% des répondants à un sondage IPSOS préfèrent les aliments sans OGM, vient de révéler Greenpeace Chine. Le sondage a été conduit à la demande de Greenpeace auprès de 600 personnes. Ce résultat est en forte augmentation par rapport à 2004 où seulement 40% des sondés préféraient des aliments sans OGM. Seulement 16% des répondants préfèrent maintenant les aliments avec des OGM, contre 35% en 2004. Enfin, 73% des personnes interrogées se déclarent opposées au riz transgénique alors qu'il n'est pas encore commercialisé (mais voir brève suivante). Selon E. Darier, responsable de la campagne OGM pour Greenpeace, "ce sondage confirme que le rejet des OGM par les consommateurs est universel. Il est grand temps que le gouvernement du Québec aille dans le sens de la tendance internationale des marchés et envisage rapidement le retrait des OGM ici. Pour commencer le gouvernement Charest devrait mettre en place l'étiquetage obligatoire des OGM comme le recommandait unanimement le rapport de la Commission de l'agriculture (CAPA) de l'Assemblée nationale du Québec en juin dernier".

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/chine-rejet-des-ogm-par-les-consommateurs/](https://infogm.org/article_journal/chine-rejet-des-ogm-par-les-consommateurs/)